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«	Nos	deux	victoires	sont	des	hold-ups	»
	(0	note)	 	03/12/2005	05:01	 	Avant-match	 	Lu	1.501	fois	 	Par	allez-racing	 	0	comm.

A	quelques	heures	du	deuxième	derby	de	la	saison,	rencontre	avec	Cotad,	webmaster	du	site
planetesochaux.com.	Il	nous	dévoile	ses	sentiments	sur	son	équipe,	le	début	de	saison	des	siens,	la
situation	des	Strasbourgeois,...

(racingstub.com)	Pouvez-vous	nous	faire	un	petit	bilan	du	FC	Sochaux	sur	ce	premier	tiers	de	championnat	?	Quel	est	le
principal	objectif	de	votre	club	cette	saison?
(planetesochaux.com)	Le	bilan	de	ce	premier	tiers	de	championnat	est	plutôt	mauvais	puisque	personne	ne	peut	se	féliciter	d'être	15ème
du	championnat	après	avoir	longtemps	été	entre	la	17ème	et	la	18ème	place.	Et	il	ne	faut	pas	se	tromper,	les	deux	dernières	victoires
sont	des	hold-ups,	ce	qui	nous	permet	d'engranger	six	points	mais	d'une	façon	peu	orthodoxe.	Nul	doute	que	l'objectif	unique	et	avoué	du
club	est	le	maintien.

Sochaux	a	perdu	un	bon	nombre	de	ses	cadres	lors	des	deux	dernières	intersaisons	(Pedretti,	Monsoreau,	Frau,
Santos,...).	Pourtant,	à	l'image	de	Genghini	(il	a	marqué	le	but	décisif	samedi	dernier),	la	relève	semble	être	en	marche.
Qu'en	est-il	vraiment?	Le	départ	de	ces	cadres	est-il	le	principal	facteur	des	difficultés	sochalienne	en	ce	début	de	saison?
Il	ne	faut	pas	s'y	tromper.	Si	les	deux	victoires	sont	dues	à	des	jeunes	issus	du	centre	de	formation	qui	effectuaient	là	leur	premier
passage	en	L1,	c'est	avant	tout	grâce	à	de	la	chance.	Les	deux	jeunes	rentrent	sur	le	terrain	et	ont	l'occasion	de	marquer.	Face	à	Ajaccio,
Erding	rentre	à	la	85'	et	marque	à	la	93'	sur	la	seconde	occasion	de	tout	le	match.	Disons	plutôt	qu'il	s'agit	pour	ces	deux	joueurs	de	la
chance	du	débutant	mais	ce	n'est	pas	avec	ce	genre	de	stratégie	que	nous	pourrons	gagner	tous	les	matches.	Et	quand	nous	voyons	que
la	réserve	est	actuellement	dans	la	zone	des	relégables	en	CFA,	il	est	sûrement	prématuré	de	parler	de	relève.	Mais	certains	éléments
percent	enfin	à	l'image	de	N'Daw,	Josse	ou	Calvé,	profitant	alors	des	nombreuses	blessures.
Ce	n'est	pas	tant	les	départs	des	joueurs	qui	ont	affecté	le	FCSM	mais	l'intersaison.	Guy	Lacombe 	devait	partir,	c'était	une	évidence,
mais	le	président	à	tarder	à	l'évincer	et	a,	depuis	peu,	reconnu	son	erreur.	Le	recrutement	a	été	important	mais	mal	fait.	Nous	recrutons
Meghni	alors	qu'il	n'entre	pas	dans	notre	système	de	jeu,	Brunel	ne	semble	plus	avoir	les	jambes	de	la	saison	dernière,	Dagano	peine	à
s'affirmer,	Bühler	s'est	vite	éclipsé	après	un	début	prometteur,	Miranda	met	du	temps	à	s'acclimater	au	jeu	français,	tout	comme	Afolabi.
Le	tout	orchestré	par	un	entraîneur	loin	d'être	compétent	qui	se	contente	de	proposer	des	entraînements	de	moins	d'une	heure	et	des
choix	tactiques	très	discutables.	Les	Sochaliens	en	viennent	à	se	demander	si	les	joueurs	ne	sont	pas	dans	une	colonie	de	vacances.

Pouvez-vous	nous	faire	une	petite	revue	d'effectif	de	Sochaux,	version	2005/2006?	Quels	sont	les	points	forts	et	les	points
faibles?
Dans	les	buts,	Teddy	Richert	est	indétronable	et	hormis	une	erreur	énorme	en	début	de	championnat,	il	multiplie	les	sauvetages	de
grande	classe.	La	défense	semble	enfin	se	stabiliser	avec	les	retours	de	Daf	à	droite	et	de	Diawara	au	centre.	Pour	preuve,	nous	n'avons
pas	encaissé	de	buts	depuis.	N'Daw	confirme	ses	très	bonnes	performances	en	défense	(alors	qu'il	est	milieu	défensif	de	formation)	et
semble	très	à	l'aise	à	côté	de	son	compatriote	Diawara.	Miranda,	quant	à	lui,	semble	petit	à	petit	se	faire	à	notre	championnat.	Au	milieu,
beaucoup	de	faiblesses.	Nos	milieux	récupérateurs	ont	du	mal	à	avoir	un	rendement	intéressant	et	il	manque	un	vrai	patron	pour
organiser	le	jeu.	Isabey	apporte	toujours	de	la	percussion	mais	est	souvent	bien	seul.	Meghni,	positionné	depuis	peu	derrière	l'attaquant
semble	bien	plus	à	l'aise	que	sur	un	flanc.	Le	milieu	peut	toujours	être	complété	par	Menez,	Brunel	ou	Lonfat.	Devant,	Ilan	est	souvent
blessé	mais	se	montre	toujours	aussi	décisif.	Pour	preuve,	il	tourne	à	environ	1	but	tous	les	deux	matches.	Dagano	et	Kader	ont	beaucoup
de	mal	à	trouver	leur	place,	Bijotat	ne	sachant	pas	vraiment	comment	les	employer.
Nous	pouvons	donc	dire	que	le	gros	point	fort	est	la	défense	et	que	les	points	faibles	sont	la	régularité,	la	forme	physique,	la	finition.

Strasbourg-Sochaux,	c'est	avant	tout	un	derby.	Quel	est,	selon	vous,	pour	Sochaux,	le	derby	le	plus	passionnant?	Le	plus
chaud?	Celui	où	la	rivalité	est	la	plus	importante?
Strasbourg	est	l'un	des	derbys	les	plus	intéressants.	Il	est	déjà	le	plus	proche	et	il	y	a	toujours	eu	une	certaine	rivalité	entre	Franc-comtois
et	Alsaciens.	Mais	le	plus	chaud	est	celui	contre	Metz	(la	semaine	prochaine	d'ailleurs)	puisqu'il	existe	de	nombreuses	velléités	entre	les
supporters	des	deux	clubs.

Même	si	Strasbourg	a	déjà	quelques	petits	orteils	en	Ligue	2,	pensez-vous	que	l'équipe	alsacienne	a	les	moyens	de	se
sortir	de	ce	bourbier?	Que	pensez-vous	de	l'effectif	strasbourgeois?	Craigniez-vous	certaines	individualités?

Je	dirais	que	tout	est	possible	car	le	championnat	est	vraiment	très	faible	cette	saison,	mis	à	part	Lyon.	Mais	il	faut	que	Strasbourg	fasse
une	seconde	partie	de	saison	irréprochable	et	retrouve	des	valeurs	qui	lui	font	pour	l'heure	défaut.	Le	RCS	devra	changer	beaucoup	de
chose	à	la	trêve	et	renforcer	son	effectif.	En	individualité,	il	y	a	toujours	Arrache	ou	les	frères	Farnerud	qui	peuvent	nous	faire	du	mal.
Néanmoins,	nous	avons	la	chance	que	Pagis	soit	blessé,	bien	que	cela	nous	aurait	fait	plaisir	de	le	revoir.

A	quel	type	de	match	vous	attendez-vous?	A	un	match	pauvre	comme	l'an	dernier	(1-1)	ou	alors	à	un	vrai	derby,	haché,
riche	en	buts,...	Un	pronostic?
De	la	part	de	Sochaux,	il	ne	faudra	pas	s'attendre	à	un	grand	match.	Si	Strasbourg	ne	montre	pas	d'envie,	on	risque	de	s'ennuyer.	Mais	je
pense	que	le	Racing	a	l'envie	de	faire	quelque	chose	après	la	contre	performance	nantaise	et	de	s'imposer	enfin.	Mais	ce	sera	soit	riche
en	but	seulement	d'un	côté,	soit	pauvre	en	but	car	ce	n'est	vraiment	pas	le	point	fort	du	côté	sochalien.	Mais	comme	les	matches	ne	se
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en	but	seulement	d'un	côté,	soit	pauvre	en	but	car	ce	n'est	vraiment	pas	le	point	fort	du	côté	sochalien.	Mais	comme	les	matches	ne	se
ressemblent	pas	forcément,	j'ose	espérer	une	victoire	des	miens	0-1,	pour	continuer	sur	la	vague	de	chance,	d'autant	que	Strasbourg
nous	réussit	bien	et	que	nous	venons	ce	coup-ci	avec	un	nouveau	jeune	qui	attend	son	baptême	de	feu	en	L1,	Quercia.	Bref,	0-1,	but	de
Quercia	à	la	89'.

Pour	finir,	pouvez-vous	nous	présenter	votre	site?
Planète	Sochaux	est	une	association	qui	s'occupe	du	site	internet.	Le	site	est	le	principal	site	non	officiel	du	côté	sochalien	et	existe
depuis	juillet	2002.	Beaucoup	de	personnes	du	forum	se	retrouvent	au	match	et	se	connaissent	bien.	Nous	faisons	d'ailleurs	le
déplacement	ensemble	pour	ensuite	manger	sur	Strasbourg.	Planète	Sochaux	est	une	grande	famille,	un	petit	coin	chaud	dans	le	froid
hivernal,	un	petit	rayon	de	soleil	dans	le	brouillard	du	fond	de	classement.

Un	immense	merci	à	Cotad	pour	la	qualité	de	ses	réponses.	Rendez	lui	visite	sur	le	site	Planète	Sochaux .
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